

LA LEGENDE D'AGAR

" L'Ange de l'Eternel la trouva près d'une source d'eau dans le désert. Il dit à Agar d'où viens-tu et où vas-tu ? Elle répondit je fuis loin de Sarah ma maîtresse... "

Genèse XVI-7-8

Agar est l'esclave d'Abraham et de Sarah, son épouse. Celle-ci, affligée de stérilité, autorisa sa servante à concevoir un enfant d'Abraham ; en quelque sorte, la première mère porteuse de l'histoire !

Mais elle fut renvoyée et chassée dans le désert par la jalouse Sarah, après la naissance de son propre fils Isaac.

Ici, la malheureuse Agar verse des larmes auprès du petit Ismaël mourant de soif. Elle implore les Puissances divines. Aussitôt apparaît un Etre de feu: la solution lui est indiquée par ce Guide divin. Nul autre chemin ne pourra la conduire au puits libérateur. Mais le chemin que lui indique l'Ange sur le plan matériel pourrait être identique sur le plan moral : invoque les Puissances divines et tu auras une aide efficace en toi. C'est d'Ismaël que descendent les Ismaélites qui formeront les futures nations arabes.